

[Accueil](#)[Revenir à l'accueil](#)[Collection](#)[Boite_038 | Rue d'Ulm, circa 1944-1950.](#)[Collection](#)[Boite_038-42-chem | \[sans titre\]](#)[Item](#)[\[La culture de l'ile d'Alor - suite\]](#)

[La culture de l'ile d'Alor - suite]

Auteur : Foucault, Michel

Présentation de la fiche

Coteb038_f0913

SourceBoite_038-42-chem | [sans titre]

LangueFrançais

TypeFicheLecture

RelationNumérisation d'un manuscrit original consultable à la BnF, département des Manuscrits, cote NAF 28730

Références éditoriales

Éditeuréquipe FFL (projet ANR *Fiches de lecture de Michel Foucault*) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Droits

- Image : Avec l'autorisation des ayants droit de Michel Foucault. Tous droits réservés pour la réutilisation des images.
- Notice : équipe FFL ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Notice créée par [équipe FFL](#) Notice créée le 22/07/2020 Dernière modification le 23/04/2021

L'atmosphère de la ville est très variable :
butes elle le soleil, butes le bâton, butes du mi-
sard).

909

- A 5-h. Pimpoul reçoit son vêtement, les
civis de cotière s'ils peuvent. Les enfants
s'organisent en groupes; les petits garçons se
groupent souvent autour des h., les filles sortent
+ pris de la main (elles mangent mieux). Quelque
deux sur 100 garçons qui rotent : "sur 24 hommes,
de trois, 21 concernent les h." (C. de Bou).

Brefois un homme rouille un enfant à l'heure de
l'horticulture/ siens garçons le rattrapent et leur
vient à l'heure, (soit que ce soit la bûche du fermier)
Pouvez le prenent s'approprient & que possèdent
les enfants.

La masturbation qui a été filmé jusqu'à
5-6 est interdite, de sorte que les jeux sexuels (qui
sont moins fréquents)



- Au moment de l'adolescence, Pimpoul se
moque de un attachement qui est typique
marcelin (1 ane, 1 épée, 1 lange en laine de
laine, 1 poignard avec une pochette, et 1 bandoulière
symétrique avec des plumes qui sont posées sur la tête)

- Les mariages, au bout très tôt, surtout par les
filles qui sont mariées plus ou moins tôt

nuibles. Il arrive souvent que le rapport sexuel soit refusé par le mari ou par la femme.⁽¹⁾ Les divorces sont fréquents (ils sont fréq^uents qu'un tiers des mariés 2 ou 3 fois). Quelques marques de divorce, le chef en honte la épouse : la femme soit être la mère de son mari ; et le mari à peine de sa femme. Il sujet interrogé : "les femmes sont plus méritantes : elles nom donnent la nourriture, et ne couchent à côté d'elles."

- Etat des femmes n'aime pas avoir des enfants, elles utilisent divers remèdes contre la conception - des b. voudraient en faire. Peut souvent l'ordre de divorce. Il sujet de l'ordre du Bas : "les hommes veulent des enfants. les femmes ne veulent pas. Elles veulent une^e couche avec nous, qd il a veu avec sa femme pds il a au moins 2 ans et que elle n'a pas encore enceinte, reste enceinte, pds : "je travaille et je travaille encore chaque nuit. Je me casse le rein, ma femme n'a pas de temps ; il faut que j'en cherche une autre".

(1) La recherche de la richesse n'est pas aux origines de l'antiphilanthropie juive.